

Liebe Damen und Herren der CSU, Frauenunion und Junge Union,

am 15. März 2020 findet die Wahl zum Marktgemeinderat, Kreistag, Bürgermeister und Landrat statt.



Für die Marktgemeinderatswahl ist es uns gelungen, ein Team aus bereits erfahrenen Mitgliedern des Marktgemeinderats und neuen Kandidatinnen und Kandidaten zu formieren.

Bereits am 27. September 2019 möchten wir unser Team offiziell in einer Aufstellungsversammlung vorstellen und nominieren. Hierzu lade ich bereits jetzt alle Mitglieder der CSU, FU und JU mit Begleitung herzlich ein.

Unser Team setzt den notwendigen Generationswechsel mit vielen jungen Kandidatinnen und Kandidaten fort und kann so neue und frische Ideen in den Marktgemeinderat einbringen und die Themen der Gegenwart und Zukunft meistern.

Unser vorrangiges Ziel ist es, die Anzahl der amtierenden CSU-Rätinnen und Räte zu behaupten oder gar noch zu vergrößern, um so in den nächsten Jahren die vielen anstehenden kommunalen Themen ansprechen und gestalten zu können.

Hierzu benötigen wir aber ihre Mithilfe!

Bitte unterstützen sie unsere Kandidatinnen und Kandidaten und werben sie gemeinsam mit uns bei den Bürgerinnen und Bürgern für die gutes Ergebnis der CSU. Bewerben sie uns in Gesprächen mit ihren Bekannten, unterstützen sie unsere Veranstaltungen durch ihren Besuch und animieren sie die Bürgerinnen und Bürger zur Wahl zu gehen. Herzlichen Dank dafür bereits jetzt!

Heiko Hoier
Vorsitzender CSU Mömbris

CSU Mömbris

Vorsitzender
Heiko Hoier

Stv. Vorsitzender
Dr. Dirk Kues

Arthur Bergmann

Kiriakos „Jakob“
Papachrissanthou

Schriftführerin
Martina Lopez

Schatzmeisterin
Gisela Gottwald

Fraktionssprecher
Dr. Torsten Noe

CSU Schimborn
Dr. Torsten Noe

Frauenunion
C. Papachrissanthou

Junge Union
Luisa Sophie Hoier

Kontakt

heiko.hoier@
t-online.de

Tel. 06029/995252

Schießmauer 11
63776 Mömbris

Folgen sie uns auf
Facebook
Instagram



Die CSU - Fraktion im Marktgemeinderat

(v.l.n.r.)

Rita Cibis (Gunzenbach),
Jakob Papachrissanthou (Brücken),
Thorsten Klotz (Mömbris),
Peter Behl (Königshofen),
Michael Jüstel (Strötzbach),
Dr. Torsten Noe (Schimborn),
Heiko Hoier (Mömbris),
Claudia Papachrissanthou (Brücken),
Markus Schäfer (Rothengrund),
Bruno Jung (Mensengesäß)

Einmalige Chance: Glasfaser für Mömbris!



CSU: Glasfaser für Markt Mömbris wichtig.

Aufgrund eines einstimmigen Votums der CSU-Fraktion hat der Marktgemeinderat mit 13:9 Stimmen die Zusammenarbeit mit der Deutschen Glasfaser beschlossen. Glasfaser ist der Asphalt der Digitalisierung und in Zukunft in den Bereichen Internet, TV, Telemedizin, Gewerbe, Smart Home u.v.m. immer wichtiger.

Im Vorfeld gab es ausführliche Diskussionen und Informationen über das Unternehmen Deutsche Glasfaser und den Ablauf des Glasfaserausbaus, in denen Fragen, Unklarheiten und Vorbehalte geklärt wurden. Der bayerische Gemeindegtag hat zudem einen rechtlich geprüften Mustervertrag ausgearbeitet. Kein anderer Anbieter hat dem Markt Mömbris ein Angebot für einen Glasfaserausbau unterbreitet. Die Nutzungskosten für die Bürger sind absolut wettbewerbsfähig. Glasfaser bietet dem Markt Mömbris und den Bürgern einen klaren Standortvorteil.

Die CSU unterstützt daher das Bestreben des Marktes Mömbris und der Deutschen Glasfaser, bis zum 30.09. Vertragsabschlüsse von 40% der Haushalte, die für einen Glasfaserausbau notwendig sind, zu erhalten.



CSU-Antrag: Mittagsbetreuung verbessern

Mit einem Antrag an den Markt Mömbris hat die CSU die räumliche Verbesserung der Mittagsbetreuung an der Ivo-Zeiger-Schule gefordert. Derzeit werden die rund 100 Kinder noch immer im nicht sanierten Bauteil 3 der Schule betreut. Die mehrere Jahrzehnte alten technischen Anlagen sind teilweise nur bedingt und provisorisch in Betrieb. Auch die räumliche Situation gelangt aufgrund der stets wachsenden Betreuungsnachfrage an ihre Grenzen.

Nach Ansicht der CSU sollen mögliche kurzfristige Verbesserungsmaßnahmen getroffen werden und in Absprache mit der Regierung mit der Planung einer Komplettlösung begonnen werden.

Frauenunion – Vorsitzende bestätigt



Bestätigt wurde Claudia Papachrissanthou in ihrem Amt als Mömbriser Ortsvorsitzende und neu zur Kreisvorsitzenden der Frauenunion Aschaffenburg-Land gewählt. Sie folgt Andrea Lindholz, die das Amt abgab, weil sie zur Kreisvorsitzenden der CSU gewählt wurde.

Auch in diesem Jahr findet wieder die Benefizveranstaltung „Hilfe für Menschen in Not“ statt. Eingeladen wird am 03. November in das Ivo-Zeiger-Haus.

JUNGE UNION – Neues Vorstandsteam



Die neue Vorsitzende der JU heißt Luisa Sophie Hoier. Sie folgt auf Jens Wilz, der aus Altersgründen aus der JU ausscheiden musste. Unterstützt wird Luisa Sophie (r.) von Johanna Kues (l.) und Katrin Papachrissanthou (m). Erste Aktivitäten sind ein Antrag zur besseren Jugendvertretung in Mömbris und die Mitorganisation des Bolzplatzturniers und der Familientag-Aktion.

Anwesen „Markt 10“ - CSU-Konzept in weiten Teilen befürwortet

Erfolgreich konnte sich die CSU-Fraktion in weiten Teilen mit ihren Vorschlägen zum Anwesen Markt 10 durchsetzen.

Erstmals in den Jahren 2013 und 2014 hat die CSU mehrere Initiativen, zunächst zum Kauf des Anwesens und dann zur Neugestaltung der Fläche eingebracht.

Seitdem wurde seitens der CSU immer wieder eine Kombination aus öffentlicher Nutzung des Gebäudes, Schaffung einiger Parkmöglichkeiten, nachhaltige Gestaltung der Außenflächen und Verbesserung der fußläufigen Situation gefordert.

Auf Antrag der CSU konnten in diesem Jahr in einer Bürgerversammlung auch Bürger, Gewerbe- und Kulturverein ihre Vorschläge und Anregungen einbringen. Die CSU und der Gewerbeverein haben eigene Planungskonzepte eingebracht, die nun auch teilweise umgesetzt werden sollen.

Demnach soll das große Haus nun doch bestehen bleiben und zum Obst-/Wein-Bistro (EG) und öffentlichem Ausstellungs-/Veranstaltungsraum (OG) umgestaltet werden. Im Außenbereich sollen Parkplatz-, Sitz- und Grünflächen entstehen.

Mömbris kickt

CSU

JUG

DAS KICKTURNIER

03.10.19

Festplatz Mömbris

- * Torwandschießen
- * Fußballolympiade
- * Prämierung: bestes Trikot
- * Essen & Getränke

CDU&CSU-Treffen an der Teufelsmühle



CSU trifft CDU...intensivere Zusammenarbeit vereinbart. Auf Initiative des Freigerichters CDU-Gemeindevorsitzenden Patrice Leon Göbel trafen sich eine Mitgliederabordnung mit Vertretern der CSU Mömbris und CSU Geiselbach an der Teufelsmühle in Geiselbach.

Neben einem geselligen Beisammensein ging es auch um die Intensivierung der Zusammenarbeit über die bayerisch-hessische Landesgrenze hinaus. Als erste Themen wurden die Verbesserung des Wander- und Radwegenetzes und der Infrastruktur genannt.

Treffpunkt „Staatsstraßen im Markt Mömbris“



Zu einem CSU-Treffpunkt „Staatsstraßen im Markt Mömbris“ konnten wir die bayerische Staatsministerin Judith Gerlach und 30 interessierte Bürger begrüßen.

Direkt an der Staatsstraße 2305 unterstrichen wir die Notwendigkeit, daß dringend ein nachhaltiger Ausbau in Angriff genommen werden sollte. Judith Gerlach versicherte, daß sie dazu auch in regelmäßigem Kontakt mit dem Staatsbauamt ist.

Auch auf notwendige Verbesserungen der Staatsstraße 2309 in Höhe Reichenbach wurde hingewiesen.



Besuchen sie den Stand der CSU, FU und JU beim Familientag am 15.09.19 und treffen sie CSU-Landratskandidat Alexander Legler

schöne sommerferien

#sumömbris

Save the date:
Bolzplatz - Kickturnier
03.10.2019

Dr. Torsten Noe
Jakob Papachrissanthou
Peter Behl
Rita Cibis
Heiko Hoier
Bruno Jung
Michael Jüstel
Thorsten Klotz
Claudia Papachrissanthou
Markus Schäfer

CSU 
IM MARKTGEMEINDERAT